



Amtliche Bekanntmachungen

Abbruch der gemeindeeigenen Gebäude Rathausplatz 2 und 3



Der Abriss der gemeindeeigenen Gebäude am Rathausplatz 2 und 3 ist fast abgeschlossen. Seit 19. April rücken die Bagger der Firma Kolbeck aus Altusried an, um die gemeindeeigenen Gebäude Rathausplatz 2 und 3 abzubrechen. Auf dem freigeräumten Grundstück entsteht das neue Bürgerzentrum, das bis Ende 2018 fertiggestellt sein soll.

Zunächst mussten aus Sicherheitsgründen zum Einrichten der Baustelle für den Abbruch und die Neubaumaßnahme die Linde am Kriegerdenkmal sowie die Esche zwischen der OA 6 und dem Benefiziatenhaus entfernt werden. Auch der Heilige Georg, der Stein auf dem der Heilige Georg stand, sowie die Erinnerungstafel am Kriegerdenkmal wurden abgebaut und zwischengelagert.

Darüber hinaus musste vom Allgäuer Überlandwerk die Trafostation, die seit 1996 neben dem Benefiziatenhaus stand, verlegt werden.

Die Ausschreibungen für den Neubau des Bürgerzentrums sind im vollen Gange. Mit den Baumeisterarbeiten wird voraussichtlich Mitte Juni begonnen.